

Ciudad de México, a 31 de enero de 2025

A quien corresponda:

Me permito recomendar al Lic. Joaquín Campos Santos, quien aspira al puesto de Juez Familiar en la Ciudad de México. Su destacada trayectoria en el ámbito judicial y su compromiso con la legalidad y la justicia lo hacen un candidato altamente calificado para asumir esta responsabilidad.

El Lic. Campos Santos ha desempeñado con excelencia el cargo de Director de la Unidad de Gestión Administrativa en Materia Familiar del Poder Judicial de la Ciudad de México, demostrando un profundo conocimiento del derecho familiar, así como una gran capacidad de liderazgo y toma de decisiones. Su experiencia en la administración de procesos judiciales ha sido clave para la eficiencia y transparencia del sistema de justicia en esta área.

Es un profesional íntegro, con un alto sentido de la justicia y una sensibilidad especial para abordar los casos que afectan a las familias. Su compromiso con la equidad y la protección de los derechos de las personas es evidente en cada una de sus acciones.

Por todo lo anterior, considero que el Lic. Joaquín Campos Santos reúne todas las cualidades necesarias para desempeñar con excelencia el cargo de Juez Familiar, garantizando un servicio imparcial, eficiente y humano.

